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CAGUARh unanimitd alia Provincia per la municipalizzazione 

passo avanti verso 
Per lo sciopero dei servizi pubblici 

Bari par alizzata: 
laGiuntanon 

convoca il Consiglio! 
II PCI ha chiesfo una seduta straordinaria per I'assunzione 
diretta del servizio - Notevole disagio della popolazione 

il consorzio 
tranviario 

II Consiglio comunale dovrd pronun-
ciarsi lunedi — II consorzio dovra 
gestire il servizio in 22 Comuni 

Anche ieri i dipendenti delta ditta Saer hanno scioperato e la protesta — che dura 
ormai da una sett imana — proseguira per tutta la giornata di oggi . I lavoratori (nel la 
foto) stazionano giorno e not te davanti al deposito del filobus 

Dalla nostra redazione 
BARI, 21. 

Come se in citta la vita 
si svolgesse in questi giorni 
sul piano dell'assoluta nor-
malita la Giunta di centro-
sinistra ha deciso che il Con
sigl io comunale non sara 
convocato che alia fine del 
mese o i primi di marzo. 
Nonostante c h e la citta s ia 
paralizzata da una settima
na dal lo sciopero dei servizi 
pubblici di trasporto (per 
l ' intransigenza dell ' azienda 
Saer che non vuole neppu-
re sent ir parlare di rinno-
vare il contratto di lavoro 
scaduto alia f ine del l 'anno) , 
la Giunta non ha ritenuto 
di accogl iere la richiesta del 
gruppo comunista di convo-
care il Consigl io in seduta 
straordinaria per discutere 
su una proposta di assunzio-
n e diretta del servizio visto 
che l'azienda non e in condi-
zioni di assicurarlo. 

Lo stesso diniego di convo-
cazione del Consiglio, avan-
zata dal gruppo comunista, 
si e avuto la sett imana scor-
sa 'nonostante che l 'Ammini-
strazione dell 'Ospedale con-
sorziale Policl inico costrin-
gesse i piu di mi l le dipen
denti ad uno sciopero di 
dodici giorni perche non in-
tende accogliere alcunl mi-
gl ioramenti salariali previsti 
dalla legge. 

Bastano questi due episodi 
di lotta s indacale per com-
prendere come la citta ha 
v i ssuto e v ive giornate di 
g r a v e disagio per la popohv 
zione per colpa non certo dei 
lavoratori . Camion militari 
percorrono da piu di una set
t imana te v i e di Bari nel 
tentat ivo di al leviare — e 
si r iesce in minimiss ima par
te — il disagio per i citta-
dini che abitano nel le fra-
zioni e nei quartieri peri-
ferici- Tutto cio non e un 
m o t i v o sufficiente per la 
Giunta di centro-sinistra per 
convocare il Consiglio in 
m o d o che la Giunta stessa 
e l'intera Amministrazione 
possano prendere una posi-
zione, chiarire le responsa-
bil ita. dire una parola di 
chiar imento ai cittadini che 
s tanno avendo in questi gior
ni 1'impressione (determina-
ta dalla realta dei fatti) che 
Bari sia priva di un'ammi-
nistrazione comunale e che 
sul palazzo di citta sia in-
sediato non gia un organi-

i s m o democrat icamente e let -
to. ma un conunissario pre-
fett iz io . 

Ci troviamo di fronte non 
gia ad un episodio sporadico 

i ma ormai ad un sistema di 
concepire la funzione del 
Consigl io comunale da parte 
de l la Giunta che si traduce 
in un vero e proprio svil i-
m e n t o della funzione del 
Consigl io il quale e tenu-

Ito estraneo a episodi e si-
tuazioni aU'attenzione della 

jpubblica opinione. II Consi-
Iglio comunale , e quindi la 
Icitta, non e ancora nel le con-
Idizioni di conoscere qual e 
[s tato il g iudizio del la Giun-
Jta su iroperato dei rappre-
Isentanti del Consigl io co-
Imunale nel l 'Amministrazio-
Ine del l 'Ospedale Policl inico 
[che con il suo atteggiamento 
j intransigente ha provocato la 
iparalisi del maggiore ospe-
Idale del la rcgione pugliese. 
II Consigl io e la citta non 
conoscono il pensiero della 
Giunta sulla vertenza tra l'a-
xienda che gest isce il servi
zio dei pubblici trasporti ed 
i lavoratori dipendenti che e 
alia base de l lo sciopero che 
p a n r i i n a la citta. 

Quest'opera di svi l imento 
del le funzioni del Consiglio 
comunale non e porta ta 
avanti solo quando si tratta 
di s ingol i episodi di indub-
bia gravita, ma anche quan
do si tratta di discutere pro
b lem! non legati a fatti im-
mediati anche se molto im
portant! e decisivi per la v i 
ta e l ' a w e n i r e di una citta 
di oltre 300.000 abitanti. 

Una mozione comunista sul 
carovita presentata nel feb-
braio 1963, cioe esattamente 
un anno fa. non e stata an
cora discussa. Un'altra mo

zione comunista sulla pro-
grammazione economica pre
sentata dal novembre 1962 
non e stata nemmeno discus
sa. Nei giorni scorsi il grup
po comunista ha presentata 
una mozione sui proble.-ui 
della citta vecchia che ha un 
carattere di urgenza per i 
p r o w e d i m e n t i che si propo
ne di prendere. Se rimarra 
nei tiretti del la Giunta co
me le mozioni precedenti se 
ne parlera alia fine dell'an
no o addirittura nel 1965. 

Italo Palasciano 

Su decisione del C.F. e della C.F.C 

Bari: tre nuove 
commissioni di lavoro 
Attuato anche il decentramento 

B A R I , 21. 
II Comitate Federate e la 

CommlMione Federals di 
Controllo della Federazione 
barese del PCI hanno esami-
nato lo stato del Parti to in 
preparazione della Conferen-
za provinciate di organizza-
zione che si terra nei pros-
• im i met ! a Bar i . Hanno de
ciso, di fronte alle neces
sity nuove imposte dall'ac-
cresciuta forza e influenza 
politica del Part i to, di chla-
mare a far parte della se-
greteria provinciate — affi-
dandogli la responsabilita 
della commisslone degli enti 
local! e del lavoro agrarlo 
— II compagno Candro Flo
re, e di costituire nuove com
missioni di lavoro per I set-
tori della scuola, dell'urba-
nistica e della cultura affi-
dandone la dlrezione rispet-
tivamente ai compagni on. 
Renato Scionti, Enrico Pic-
cone e Beppe Vacca. Si e 
anche deciso di accogliere 
la richiesta del compagno 
Giuseppe Testinl di passare 

di lavoro. 
I I Comitate Federate e 

la Commisslone Federate di 
Controllo hanno inoltre pro-
ceduto alia creazione di nuo
ve strutture organizzative 
che assicurino una direzlone 
decentrata e meglio artico-
lata del Part i te nella pro
vincia costituendo, sulla base 
di un'analisi della societa, 
dell'economia, e della forza 
del Part i te nella Provincia, 
tre centri dl dlrezione poli
tica nelle zone di Barletta, 
Al tamura • Putignano. 

I I Comitate Federate e 
la Commisslone Federate di 
Controllo rivolgono a tutti I 
compagni della provincia 
I'lnvito a procedere piO ra-
pidamente nell'attlvita dl 
sviluppo e rafforzamento or-
ganlzzativo del Partite per 
raggiungere entro la data 
della Conferenza nazionale di 
organizzazione I'obiettivo dl 
ritesseramento di tutti gli 
iscritti dello scorso anno, pri -
mo passs verso I'allarga-
mento della forza organizza 

ad altro import ante incarico ' ta del Part i te nella provincia. 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 24. 

II Consiglio p r o v i n c i a l di 
Cagliari ha approvato a mag-
gioranza l'o.d.g. presentato 
dai consigjieri Montis (PCI) , 
Schintu ( P S I U P ) , Calia 
( P S I ) e Onida (DC) che in-
vita il comune di Cagliari a 
esprimere un voto favorevole 
alia gest ione pubblica dei 
servizi autofilotranviari ur-
bani ed extraurbant. Nel di-
battito i rappresentanti della 
sinistra si sono pronunciati 
per la costituzione di un con
sorzio promosso, d'accordo 
con la Regione, dal Comune 
di Cagliari, dalla Provincia, 
dai Comuni dell'area di svi
luppo industriale. 

L'o.d.g. approvato dal Con
siglio provinciale riveste una 
notevole importanza, soprat-
tutto in vista del l ' imminente 
riunione del Consiglio comu
nale di Cagliari. convocato 
per lunedi 25 febbraio per 
deliberare sulla gest ione pub
blica e sul riscatto delta ti
nea n. 1. Le due richieste, 
come e noto, erano contenu-
te in una lettera inviata al 
sindaco dai gruppi del PCI 
e del P S I U P e dal consiglie-
re socialista Castelli. 

La gest ione della linea n I 
da parte della societa pri-
vata, in base alia convenzio-
ne, dovrebbe cessare il 27 
febbraio 1965, ma il Comune 
deve notificare tale disdetta 
un anno prima Altrimenti la 
concessione s'intende rinnn-
vata. Non v'e dubbio, per-
tanto, che per rendere pos-
sibile il passaggio a gest ione 
pubblica dell ' intero impinn-
to, e necessario definire en 
tro il 28 febbraio prossimo 
la quest ione della linea n 1 
Percio il gruppo del PCI 
chiedera lunedi al Consiglio 
che come prima ' misura si 
proceda al riscatto immedia-
to della l inea in quest ione 
per passare success ivamente 
al l 'adempimento degli aitri 
impegni. e cioe alia costitu
zione di un consorzio che 
prepari un progetto tecnico 
e un piano finanziario per 
il riscatto dell ' intero com-
plesso. 

Definiti lo studio e la pro-
gettazione di un'azienda pub
blica autofilotranviaria. il 
consorzio dovrebbe gestire il 
servizio in 22 Comuni. com-
preso il capoluogo della re
gione. . . * - - * 

Numerose amministrazioni 
hanno gia espresso parer? fa
vorevole: altre si pronunce-
ra«no nei prossimi giorni 

Intantn le tre organ :zza-
zion: sindacali dHla CGIL. 
della CISL e dell'UTL. conti-
nuano ad adottare iniziative 
unitarie per accelerare la co
stituzione del consorzio tra 
gli enti pubblici. La tappa 
successiva dovrebbe essere la 
formazione dell'azienda con-
sortile incaricata di gestire 
il servizio L'azienda pub
blica non pu6 non compren-
dere le rappresentanze dei 
lavoratori. per earantire al 
servizio una gestionp demn-
crptica: questa e una dell*1 

richie e te fondamentali della 
batta^ln rivendicativa dei 
tranv'pri in atto con scioperi 
e ?'ir«» manifestazioni 

Naturalmente la gest ione 

pubblica non potra ritenere 
acquisito e definitivo il ser
vizio ora assicurato dalla 
azienda privata, che e insuf-
ficiente e precario. 

Uno dei compiti dell'azien
da pubblica dovra essere. 
quindi, quello di riorgan:z-
zare e potenziare l servizi 
autofilotranviari attraverso 
piu razionali ed efficienti si-
stemi di col legamento tra il 
centro cittadino e le nuove 
zone periferiche, e tra Ca
gliari e gli aitri comuni. 

Giuseppe Podda 

I coltivatori diretti entrano nelle fi le delPAlleanza 

In declino nelle Marche 
la Stella 

di Bonomi 
Successo di una petizione all'on. Moro 
Ad Ascoli Piceno 135 attimli dell'orga
nizzazione unitaria erano fedeli a Bonomi 
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Una copia della petizione inviata a Moro 

Ammonta a quasi 3 miliardi di lire 

Oneroso il riscatto 
delle Calabro-Lucane 

I deputati comunisti dal commissario 
sollecitano I'ammodernamento delle fer-
rovie — Domani assemblea a Cosenza 

Decise dagli organi dirigenti del PCI 

Nlisure d'inquadramento 
a Sasmi e A ve//ino 

SASSARI. 21. 
II Comitato " federate e !a 

Commissione fcderale di con
trollo di Sassari. convocata per 
discutere sulla preparazione 
della conferenza di organizza
zione. hanno deciso le seguenti 
misure d'inquadramento. 

La segreteria federale k stata 
•letta all'unanimita nelle per-
sone del compagni: Mario Bl-
rardi. Nino Manca, Salvatore 
Lorelli; il compagno on. Luigi 
Marras. gia segretario rederale. 
ha lasciato la segreteria. perch* 
elctto deputato al Parlamento. 
il compagno Mario Birardi. gia 
segretario della C d l - e stato 
eietto segretario della Federa
zione: il compagno Nino Man
ca. della segreteria rederale. e 
stato incaricato della direzio-
ne del Comitato intercittadino 
Sassari-Portotorres (per questo 
incarico era gia stato regolar-
mente eietto dal Comitato cit-
tadino>; i compagni • on. Luigi 
Berlinguer e Luigi Delogu so

no stati nominati responsabill 
del lavoro cultural* e ideo-
iogico. 

lnfine 11 Comitato federate ha 
rlvolto un saluto e un ringra-
ziamento al compagno on. Lui
gi Marras per la sua opera 
svolta alia testa della Federa
zione dal *57 ad oggL 

• • • 
AVELLINO. 3i. 

U CF. e la C F C . della Fe
derazione comunista irpina. 
eletti dalla conferenza di or
ganizzazione. accogliendo la rt 
rhiesta del compagno Silvestru 
Amore di essere sollevato dal-
fincarica hanno eietto segre
tario della Federazione II com
pagno Nino Grasso 

II C.F. e la C F C hannr. 
espresso al compagno Amore, 
rhe continue ra a dare il suo 
rontrlbuto di lavoro quale com 
ponente del Comitato Federale. 
il loro vivo e fraterno ringra 
ziamento per il prezioso cot. 
tributo di capacita e di antu-

siasmo recati all'iniziativa 
alia lotta del partito nella SUA 
ripresa elettoralc in Irplnta, 
augurandogli pieno successo 
nella sua nuova attivita 

II Comitato federate e la CFC 
hanno poi eietto la segreteria 
nelle persone dei compagni 
Grasso. Giovanni Befaro. ono 
re vole Salvatore Mariconda II 
direttivo e stato eietto nelle 
persone dei compagni Nicola 
Ada mo. Mario Argeneo, Gio
vanni Befaro. Livio De Felice. 
Paolo Giangrieco. Giuseppe Le 
pore, on Salvatore Mariconda. 
Corrado Ninfadoro Francesco 
Quagliariello. Michcle Rinaldi. 
Vetrano Stefano. 

II CF. e la C F C . all'inizio 
della riunione hanno discusso 
e approvato la risoluzione con-
clusiva dei lavori della con
ferenza. Al termlne della riu
nione i dirigenti della Fede
razione hanno inaugurato i lo
cal! della nuova scde della Fe
derazione. 

Una delegazione del grup
po parlamentare comunista 
calabrese, com post a dagli on. 
Gullo Fausto, Fiumand e P o e -
rio e stata ricevuta ieri dal 
prof. Pietro D'Armini, com
missario governat ivo del le 
ferrovie calabro-lucane, fer-
rovie che dalla data 1. gen-
naio c.a. sono state riscattate 
sottraendole alia gest ione 
della societa Mediterranea 
(Edison) . . 

La delegazione parlamen
tare si e resa interprete pres-
so il commissario dell'esigen-
za dell 'opinione pubblica ca
labrese ad essere informata 
sul le trattative per il riscat
to del le ferrovie e dell ' inden-
nita per le autolinee da cor-
rispondere alia societa estro-
messa, a conoscere lo stato 
di consistenza' del servizio, 
delle prospettive per quanto 
si riferisce al l 'ammoderna-
mento e alia gest ione defini-
tiva delle calabro-lucane. 

Per quanto riguarda il ri
scatto, il prof. D'Armini ha 
informato che la commiss ione 
arbitrate — nominata in ba
se al le disposizioni di legge 
vigenti in caso di mancato 
bonario accordo tra le parti 
— ha emesso il lodo arbitra
te in base al quale il mini-
stero del Tesoro dovra paga-
re alia societa Mediterranea 
2 miliardi 300 milioni di lire 
per l'acquisto del materiale 
rotabile (scorte di magazzino 
e materiale d'esercizio), 210 
milioni per l'acquisto degli 
80 autobus del le l inee sosti-
tut ive e 400 milioni per l*in-
dennita • per le autol inee 
rilevate. 

Per quanto riguarda lo sta
to del servizio, il prof. D'Ar
mini ha riconosciuto che le 
ferrovie corrispondono al le 
es igenze di co l legamento so-
prattutto suburbano c h e oc-
corre salvaguardare, tenendo 
conto che trattasi di l inee 
progettate in epocd mol to re-
mota rispetto a l le attuali ne
cessity dei trasporti di massa 
e c h e e necessario investirvi 
forti somme. 

Per quel che si riferisce al
le prospett ive. il commissario 
governat ivo si e riservato di 
far conoscere la sua opinione 
fra qualche mese . quando 
cioe avra potuto esaminare il 
problema nel quadro genera
te del sistema dei trasporti 
ne l le due region! in collega
mento con gli obiettivi di svi
luppo della polit ica gover-
nativa. 

La delegazione dei parla-
mentari calabresi ha fatto ri-
ser\'a sull'onerosita del riscat
to e sulla somma che lo Stato 
si appresta a corrispondere 
alln societa. Inoltre ha insi-
st ito presso il commissario 
governat ivo affinche la que
st ione deH'ammodernamentn 
e le decisioni finali in merito 
alia gest ione e a l le trasfor-
mazioni delle ferrovie cala
bro-lucane vengano fatte co
noscere nel piu breve tempo 
possibile alle popolazioni ca
labresi, agli enti locali e al le 
organizzazioni economiche , 
polit iche e sindacali, con ap-
positi incontri nella regione. 
Tutto ci6 con l'esposizione di 

un piano nel quadro della 
politica di grogrammazione 
democratiea, nell ' interesse 
del lo svi luppo organico della 
regione calabrese. 

Per domenica e prevista 
un'assemblea dei dipendenti 
cosentini del le Ferrovie Ca
labro-Lucane per discutere e 
dibattere tutti quei nuovi 
problemi economico-giuridici 
conseguenti alia loro naziona-
lizzazione. AU'assemblea, ol
tre ai dirigenti sindacali del
la CGIL. partecipera il com
pagno on. Picciotto. 

Delegazione di 
sindaci delTlrpinia 

da Pieraccini 
II Ministro dei LL.PP. Pie

raccini ha ricevuto questa 
mattina una delegazione dei 
sindaci dei Comuni irpini di 
Altavilla. Bisaccia. Caposele, 
Cesinali. Mercogliano. Pratola 
Serra, S. Michele di Serine So-
lofra ed il presidente dell'Ospe
dale civile di Monteforte. 

La delegazione ha sottoposto 
aU'attenzione del Ministro i 
gravi ed urgenti problemi che 
interessano le popolazioni dei 
Comuni Irpini 

II ministro ha assicurato il 
suo piu vivo interessamento per 
la soluzione dei problemi pro-
spettati, compatibilmente con 
la situazione generate del bi-
lancio. 

Carrara 

Omaggio 
al combattente 

e poeta Ana 
CARRARA. 21 

Organizzata dal Comitato uni-
tario di solidarieta con il po-
polo spas?nolo e portoghese. ha 
avuto luoso ieri a Carrara, ne. 
salone della civica -biblioteca. 
i'annunciata manifestazione per 
la Iiberta de] popolo spagnolo 
Carrara democratiea. antifasci-
sta e partigiana ha salutato con 
caloroso entusiasmo l'eroico 
combattente per la Iiberta Mar
cos Ana, detenuto per 23 anni 
nel carcere falangista di Buruos 

Salutando il poeta Marcos 
Ana. il popolo di Massa Carrare, 
medaglia d'oro al valore parti-
•»iano. ha voluto rendere omag
gio alia memoria dei martiri an-
tifranchisti e rinnovare la piu 
completa solidarieta al popolo 
spagnolo in lotta per laliberta 
Ha aperto la manifestazione, a 
nome del comitato unitario. li 
compagno Pucciarelli. Hanno 
porta to il saluto e 1'adesione 
Leonardi (CISL), Fortunati (C 
GIL). Faiila (Gruppi anarchici). 
Procuranti. Dell'Amico (PSIUP) 
Calzolari (PCD. Petrucci (UDI). 

II compagno Bernieri. vice-
sindaco ha portato il saluto del-
I'amministrazione comunale 

Seguito attentamente dal nu-
meroso pubblico presente, in 
un'atmosfera di profonda com-
mozione. ha preso la parola lo 
eroico combattente spagnolo 
Marcos Ana il quale ha sotto-
lineato che la lotta unitaria or-
ganizzata del popolo spagnolo e 
la solidarieta internazionale sa 
ranno determlnnnti per spezzar* 
latirannide fasclsta e per con-
quistare la Iiberta in Spagna. 

Napoli 

Lotta piu deciso 
alia Piedimonte D'Alife 

Lo sciopero dura da quattro giorni 
Rivendicata la gestione diretta del

le linee automobiltstiche 

Dal noitro inviato 
ASCOLI PICENO, 21 

Nelle settimane scorse fra le famiglie dei 
coltivatori diretti della provincia di Ascoli 
Piceno I'Allcanza Contadini ha fatto circo* 
lare una petizione con la quale si sottopone al 
presidente del Consiglio, on. Moro, una serie di 
rivendicazioni della categoria: sui contributi preui-
denziali e mutualistici, per 

NAPOLI, 21. 
Anche oggi i lavoratori 

della « Piedimonte D'Alife » 
(che collega per via ferro-
viaria i comuni de l le pro
vince di Napoli e Caserta) 
— in sciopero da quattro 
g i o m i per la mancata appli-
cazione, da parte dell'azien
da, del la riduzione dell'ora-
rio di lavoro e per i caotici 
e defatigatori t u m i di ser
vizio da essa fissati — han
no bloccato il serviz io deci-
dendo nel contempo d'inten-
sificare la lotta domani, sa-
bato. per rivendicare — in 
aggiunta al le richieste gia 
dette sopra — la gest ione 
diretta de l le l inee automo-
bilistiche. 

La vertenza 6 praticamen-
te aperta dal lugl io del 1902, 
quando dot • la direzione 
aziendale, in un incontro con 

i responsabili sindacali a w e -
nuto all'ufficio del Lavoro. 
s ' impegno ad accogliere le 
rivendicazioni avanzate. 

Da altera, tuttavia, la si
tuazione e rimasta immuta-
ta. Piii tardi. nel dicembrc 
del lo scorso anno, i respon
sabili dei sindacati CGIL e 
CISL si sono incontrati con 
i dirigenti del la motorizza-
zione di Napoli e con un 
rappresentante del Ministe-
ro dei Trasporti. 

L'incontro non ha sortito 
alcun rjsultato concreto: i 
turni fissati dall'azienda. in-
fatti, son serviti soltanto ad 
aumentare il caos. 

Da qui lo sciopero. effet-
tuto a s inghiozzo, e ora Id 
decis ione dei lavoratori di 
passare a forme piu decise 
di lotta. 

il passaggio della gestione 
dell'assistenza mutualistwa 
all'I nam, per la concessto-
ne degli assegni famihari, 
I'aumento dei Tninimi di 
pensione ecc. La petizione 
e ritornata negli tiffici del
la Alleanza Contadini di 
AscoJt P. con oltre 1500 jir-
me ed e stata subito spe-
dita al destinatario. Mille-
cinquecento adesioni, se 
proportionate al numero 
dei coltivatori ritretft della 
provincia ascolana, possono 
sembrare una cifra non ec-
cessiva, anche se rispetta-
bile. 

Tuttavia, il fatto e stato 
salutato dalle organizzazio
ni democratiche come un 
vistoso successo. Ed a ra-
gione. Fino a non molto 
tempo addietro nell'ascola-
no — come in gran parte 
delle Marche — I'AIIeanza 
Contadini poteva contare 
sull'apporto di ristrettistimi 
gruppi di fedeli militanti 
dei partiti di sinistra. Gira-
re nelle campagne con una 
petizione, senza essere del
la « bonomiana >, significa-
va non solo di andare in
contro alia quasi totalita 
dei dinieahi, ma anche al 
rischio di essere scacciati 
bruscamente. 

Nella provinicia di Asco
li Piceno addirittura fino 
all'anno scorso non esiste-
va nemmeno Vorganizzazio
ne provinciale dei Coltiva
tori Diretti aderente alia 
Allf-anza Contadini. Nella 
campagne, fra i coltivatori 
diretti. dominava incontra-
stato Bonomi. Si ascoltava 
solo il suo verbo. 

Ora ci sono quelle 1500 
firme. 1500 contadini che 
per la prima volta hanno 
girato le spalle a Bonomi. 
II varco e aperto Hanno 
dunque di che allarmarsi 
i diripenft locali della « bo
nomiana >' Si dice che ab-
biano perduto la loro si-
curezza. E le 1500 firme 
non sono il solo sintomo 
dell'iniziato ' declino della 
stella di Bonomi nell'asco-
lano. Intanto diverse cen-
tinaia di coltivatori diret
ti fsoprattutto di Ascoli, 
Fermo, San Benedetto. Fa-
lerone. Offida e Montalto'* 
si sono rifiutati quest'anno 
di rinnovare la tessera alia 
« bonomiana > anche se i 
loro ex-dirigenti non pare 
che abbiano ripudiato i vec-
chi metodi per il « proseli-
tismo» o altro, come le 
elezioni delle Casse Mutue. 

II compagno on. Marino 
Calvaresi di Ascoli Piceno, 
infatti, in questi giorni ha 
presentato due interrogazio-
ni al ministro del Lavoro. 
La prima per chiedere ener-
gici prowedimenti affinche 
sia impedito il tesseramen-
to coatto dei coltivatori di
retti alia organizzazione bo
nomiana realizzato dat diri
genti delle Mutue dei CD. 
in occasione della timbra-
tura annuale dei libretti 
mutualistici. 

La seconda per chiedere 
I'annullamento delle elezio
ni della Cassa Mutua comu
nale dei coltivatori diretti 
di Offida (Ascoli Piceno) 
effettuate di sorpresa du
rante le festivita natalizie. 
Cio ha impedito alia Al
leanza Contadini la parted 
pazione alle elezioni dato 
che, tra Valtro, in quei gior
ni erano chiusi gli uffici 
pubblici incaricati, per re-
golamento, di rilasciare i 
documenti occorrenti. 

Citiamo ancora aitri fatti 
€ di qualitd », che stanno a 
testimoniare come Bonomi 
non potra — a lungo anda
re — essere salvato dagli 
abbracci pubblici con Aforo. 

'La giovane Alleanza Con
tadini di Ascoli Piceno ora 
pud contare sul contributo 
e Vimpegno di 148 attivisti 
sparsi nelle varie localitn 
della provincia Ebbene di 
questi 148 coltivatori di
retti. ben 135 s<mn px-f*>t-
serati alia bonomiana. 

Sul piano politico la gran-

t de maggioranza di essi so
no indipendenti, ma alcune 
dedne sono iscritti alia De-
mocrazia Cristiana. Sono 

' democristiani che hanno vo
luto retpingere fattivamen-

.tc la linea di Moro, quella 

che fece dichtarare all'at-
tuale presidente del consi
glio, alia vigilia del 28 aprt-
le, di vedere in Bonomi la 
incarnazione della DC nelle 
campagne. 

In questi giorni presso la 
Alleanza Contadini di Asco
li Piceno si sta lavorando 
alacremente in vista delle 
elezioni per il rinnovo delle 
Casse Mutue. A questo pro-
posito un'altra amara sor
presa e riservata ai diri
genti bonomiani. Fra i can
didate della lista dell'Al-
leanza Contadini figureran-
no alcuni democristiani Se 
ne sincereranno i bonomia
ni quando le Hste dei can
d i d a l verranno rese pub-
bliche. 

Walter Montanari 

Ancona 

Manifestazione 
provinciale 

dei pensionati 
ANCONA. 21. 

Domenica alle -ore 10. nel 
teatro Goldoni si svolgera una 
manifestazione provinciale di 
lavoratori pensionati, organlz-
zata dalla FIP-CGIL. II com
pagno Rino Bonazzi. segretario 
nazionale della Federazione ita-
liana pensionati. parlera sul 
tema: -L'azioue per I'aumento 
delle pensioni della Previdenza 
Sociale e per la riforma del-
l'attuale sistema pensionistico». 

La manifestazione e stata 
indetta per far si che il gover-
no e la magqioranza parlamen
tare. si decidano a porre in di-
scussione il progetto dl legge 
presentato dai parlamentari 
della FIP e della CGIL per 
sostanziali aumenti delle pen
sioni INPS con decorrenza 
primo gennaio 1964. 

Pesaro 

Accolta la 
variante della 

autostrada 
Rimini-Ancona 

PESARO, 21 . 
Dopo mesi di solleciti e di in-

tensa attivita svolta daH'amml-
nistrazione comunale di Pesaro 
e dai parlamentari comunisti. e 
avvenuto l'incontro per 1'esame 
della variante nel tracciato del 
tronco Rimini-Ancona dell'auto-
strada. ricadente nel territorto 
del comune di Pesaro. 

All'incontro. richiesto dai par
lamentari comunisti, erano pre
sent! il sindaco di Pesaro De 
Sabata. il vice-sindaco Righetti. 
I'ongegnere capo del comune di 
Pesaro e i parlamentari comu
nisti Manenti, Tomasucci, Fa-
bretti. SantarellL 

La riunione si e conclusa eon 
1'accettazione piena del trac
ciato Madonna di Mazza, propo-
sto ed elaborate daH'amminl-
strazione comunale di Pesaro 
per il quale da mesi Ton. Ange-
lini aveva presentato ai mini-
«tri competenti varie Interpel-
Ianze al fine di accogliere la 
suddetta proposta. 

Si e cosl data una definitive 
soluzione a salvagunrdia degli 
innteressi urbanistiri della cit
ta di Pesaro e dell'intera •«©-
norma. 

Grosseto: 
celebrozione 
partigiana 

GROSSETO. II . 
Domenica 23 febbraio. su inl-

zlativa dell'amministrazione co
munale. verranno commemoratl 
a Monterotondo'i martiri par-
tigiani delle rappresaglie fasci
a e di Frassine e di Montero-
tondo. Nel corso della manife
stazione, a cui hanno aderito 
tutti i partiti tramite i loro 
gruppi consiliari. parleranno 
I'aw, Francesco Chioecon, 
membro del Comitato toacano 
della Resistenza e •iecpresi-
dente provinciale deirAWFL c 
Ton. Mauro TognoaL 


